

**INFORME ANUAL DE LA OFICINA DEL REGIDOR CHRISTIAN OMAR BRAVO
CARBAJAL PRESIDENTE DE LAS COMISIONES EDILICIAS PERMANENTES DE
PLAYAS LIBRES, LIMPIAS Y CERTIFICADAS; Y PLANEACION DE LA CIUDAD,
OBRA PUBLICA Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL.**

Al inicio de la administración municipal 2024-2027, el Ayuntamiento de Puerto Vallarta se instituyeron las Comisiones edilicias permanentes para el estudio, vigilancia y atención de los diversos asuntos que en él; de las cuales se toma a bien, formar parte de las Comisiones edilicias Permanentes de Playas libres, limpias y certificadas, así como de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial, fungiendo como presidente de dichas comisiones y como miembro coadyuvante de otras comisiones edilicias. Se conforma el equipo de trabajo con funciones específicas para atender a la ciudadanía con cualquier asunto competente a estas comisiones y con la firme convicción de dar atención, seguimiento y solución oportuna a cada una de las solicitudes que se presentan a esta oficina como lo indicó nuestro presidente Arq. Luis Ernesto Munguía González.

El 12 de octubre de 2024 se realizó la limpieza de la Plaza Principal de la Delegación del Pitillal, así como las calles aledañas, acción realizada en conjunto con la Delegación; donde participaron vecinos y voluntarios.

El 23 de octubre se instala la Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas, para el periodo de la Administración Municipal 2024-2027.

El 26 de octubre se realizaron limpiezas en las playas de Mismaloya, donde participaron 70 vecinos y voluntarios quienes recolectaron 22 toneladas de chatarra; mientras que, en Boca de Tomatlán, con la ayuda de 50 vecinos y voluntarios, se logró recolectar 3 toneladas de palizada y desechos resultantes de podas y 1 tonelada de basura.

Se participó en los trabajos para la realización del Festival de Día de Muertos, asistiendo a reuniones de trabajo en la Unidad Municipal administrativa donde se tomaron importantes decisiones para la correcta realización de las festividades relacionadas con celebración de esta importante fecha para todos los mexicanos en general y los vallartenses en particular, la cual resulta en un importante atractivo turístico para nuestros visitantes.

El 3 de noviembre de 2024 se participó con gran orgullo en el festival y desfile de catrinas en la Delegación del Pitillal, reconociendo en dicha actividad la importancia de fomentar una de las tradiciones más arraigadas entre los mexicanos , la cual nos distingue en el mundo entero, como lo es la celebración de día de Muertos.

El 5 de noviembre se instaló la Comisión de Adjudicación de Obra Pública y Ordenamiento territorial. Así mismo se dio atención al C. José Elías quien acudió a las oficinas con una petición de solicitud de rectificación uso de suelo de un predio.

El 9 de noviembre se realizaron limpiezas en la playa Los Muertos y en la zona del Malecón, donde se tuvo la importante participación de 160 vecinos y voluntarios quien lograron recuperar y retirar de nuestras playas 2 toneladas de chatarra diversa, tres toneladas de palizada y material resultante de poda, así como una tonelada de basura, participando todos de manera entusiasta, convencidos que todos somos responsables por el mantenimiento de nuestro medio ambiente y que cada acción aunque pequeña contribuye a salvar a nuestro planeta.

El 19 de noviembre se atendió a un grupo de vecinos quienes buscan dar continuidad a la realización de una banqueta ubicada desde la avenida de ingreso al poblado de Mismaloya, también se tuvo la visita de la ciudadana Ana para conversar sobre el mejoramiento de las calles y fachadas del centro de nuestra ciudad Portuaria, terminando con una reunión del comité de certificación de Playa de Oro, donde se tomaron importantes decisiones para la obtención de la certificación de dicha playa, la cual es una de las playas de mayor tradición y goza del gusto de vallartenses y visitantes por sus finas arenas y bellos atardeceres.

El 20 de noviembre con gran orgullo patrio se presenciaron los desfiles conmemorativos de la conmemoración del CXIV Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana, tanto en la Presidencia Municipal, como en la Delegación El Pitillal, donde disfrutamos de las evoluciones de los diferentes contingentes participantes.

Se realizó una visita de inspección a las playas de Punta Negra y Palmares previa a los trabajos de limpieza en las mismas.

El 21 de noviembre se realizó una reunión de trabajo con el objetivo de organizar la jornada de limpieza en las playas Punta negra y Palmara; también se atendió la petición que la ciudadana Raquel realizó por oficio sobre la colonia Villas Universidad.

El 22 de noviembre se atendió a la ciudadana Soraya, quien solicita el apoyo para la demolición de una escalera en la calle Abedul, se dio atención y seguimiento a diversos oficios relacionados a las Agencias del Ranchito y La Desembocada; y de la colonia Puerta del Sol, ubicada en la agencia de El Ranchito. Se recibió la visita del ciudadano Macario, adulto mayor con discapacidad quien externó una serie de preocupaciones.

El 23 de noviembre se realizó la limpieza de las Playas Palmares y Punta Negra, donde participaron 180 vecinos y voluntarios quienes lograron recolectar un total de doce toneladas de palizada, las cuales fueron retiradas para permitir el disfrute de estas importantes playas del sur del municipio.

El 24 de noviembre se continuo con la limpieza de las playas Boca Negra y Boca de Tomatlán contando con la participación del personal de un buque japones que en esa

fecha visito nuestro puerto, los cuales colaboraron codo a codo en un ambiente de fraternidad con 20 vecinos y voluntarios, los cuales recolectaron 250 kilogramos de basura, ratificando con este hecho la amistad de dos pueblos unidos por el océano pacífico

El 25 de noviembre se realizó una reunión de trabajo para organizar las siguientes limpiezas de playas, con diversos vecinos y voluntarios, se realizó el seguimiento a la petición ciudadana realizada en referencia al Parque Ecológico Antenas en la colonia Villas Universidad.

El 27 de noviembre se realizó una reunión con el Comité de Certificación de Playa de Oro para dar seguimiento a los acuerdos establecidos con anterioridad.

El 28 de noviembre se participó en una reunión con la Barra de Abogados, con el fin de atender diversas inquietudes de dicho gremio.

El 29 de noviembre se atendió la solicitud del ciudadano licenciado Eusebio respecto a la creación de una nueva delegación municipal en El Pitillal; se dio seguimiento a la petición de la ciudadana Soraya con relación a la demolición de una escalera.

El 30 de noviembre se realizó una jornada asistencial en la delegación de El Pitillal, donde se tuvo acercamientos y pláticas con vecinos quienes externaron sus preocupaciones y propuestas para mejorar la convivencia social en la mencionada Delegación.

El 5 de diciembre de 2024 se realizó una reunión de trabajo con el Jefe de Playas, Uriel López, para organizar la realización de limpieza de playa próxima: se dio seguimiento al asunto del ciudadano Alejandro con respecto a predio de adjudicación; se revisó al asunto concluido del ciudadano licenciado Javier Ángel con respecto a pago de predial de diferentes predios; se revisó el asunto concluido de solicitud de la ciudadana María Guadalupe, con asunto relacionado a pago de predial; se dio atención a la ciudadana Rosario para dar seguimiento a apoyo solicitado para la posada de su asociación; se realizó una reunión de coordinación con Ricardo Galván, Jefe de la oficina de Patrimonio Municipal.

Se atendieron las sesiones de las Comisiones Edilicias Permanentes de Adjudicación de Obra Pública y de Hacienda y Cuenta Pública.

Se asistió a la Clausura de cursos del Centro de Capacitación Comunitaria en Centro Cultural La Lija; se dio atención a un reporte de aguas negras en el canal de Hotel Los Tules y Restaurant Bar La Madalena.

El 6 de diciembre se realizó una reunión de trabajo para organizar la última limpieza de playa del año.

El 7 de diciembre se realizó la limpieza en la playa Flamingos con la participación de 180 vecinos y voluntarios quienes lograron recolectar 9 toneladas de chatarra, palizada

y basura, también se limpió la glorieta conocida como de la “Mona Desnuda”, así como el ingreso a la mencionada playa, incluyendo el bordo del canal que ahí se encuentra, haciendo poda en los arbustos cercanos.

El 10 de diciembre se dio atención a la ciudadana Aída, presidenta del Comité vecinal de Residencial Gaviotas, sección los Mangos, con la petición de apoyos a diferentes aspectos relacionados en la mejora de su colonia.

El 11 de diciembre se participó en la Peregrinación de la Virgen de Guadalupe acompañando a el personal del Ayuntamiento en su tradicional peregrinación.

El 17 de diciembre se dio atención a personal de la Policía Turística para apoyo de posada.; se realizó sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial

El 18 de diciembre se dio seguimiento a las peticiones de la comunidad de El Ranchito y Puerta del cielo, así como Residencial Gaviotas; se dio atención al ciudadano Demetrio, reportero independiente para informar todo lo relacionado a la Comisión de Playas libre, limpias y Certificadas; se atendió a la ciudadana Narda Leticia quien solicita apoyo en el pago de su predial; se tuvo la visita de personal de Relleno Sanitario quienes solicitaron apoyo para la celebración de su posada.

El 19 de diciembre se dio atención al correo electrónico de la ciudadana Vanessa con el tema de la construcción de una barda aledaña a su propiedad.

El 20 de diciembre se sostuvo una reunión con el jefe de Playas, Uriel López, para tratar asuntos relacionados a la cultura y recolección de basura con la nueva compañía a cargo de dicho servicio.

A partir del 23 de diciembre realizaron guardias respectivas en la oficina durante el periodo vacacional.

El 06 de enero. De 2025 de dio atención al joven ciudadano Francisco Alejandro quien LABORABA en la administración. Pasada en la jefatura de Parques y Jardines.

El 08 de enero se recibió escrito donde se solicita apoyo para el representante de la comunidad LGTBQ+ en Puerto Vallarta, el ciudadano Luis Fernando; también se recibió un escrito sobre el manejo del Área de Estacionamiento, malecón y baños de Boca de Tomatlán y Mismaloya.

El 10 de enero se efectuó limpieza del Centro Cultural y Deportivo La Lija en colaboración con vecinos y voluntarios, se dio atención al ciudadano Alejandro sobre un asunto relacionado con un predio a regularizar; se atendió a la ciudadana Raquel en relación con un muro de contención en la Col. Centro de Pitillal; se dio atención a la ciudadana Andrea sobre un espacio para ofrecer un taller de Medicina Tradicional, impartido por el Sr. Raymundo Trinidad de la comunidad náhuatl en la Delegación de El Pitillal, se confirmó con Jonathan Nácar, encargado de la certificación de playas en el

puerto, la realización de una reunión del Comité de Playa de Oro con asistencia de 20 personas; se dio seguimiento a la solicitud de la ciudadana Joseline para la obtención de permiso en realización de picnic en playa de oro y conchas chinas a través de SEMARNAT.

El 13 de enero, se dio seguimiento a petición de vecinos del centro Pitillal para la reconstrucción y/o reparación del muro de contención con el apoyo del Ing. Arturo Edén Castillón, director de Obras Públicas, quedando tal petición solucionada con antelación; se realizó la verificación del reporte de playas de la limpieza de la glorieta conocida como "la mona desnuda"; se realizó la confirmación de cita de la ciudadana Joseline con titular de la oficina de SEMARNAT, lo anterior para la tramitación de permiso en la celebración de picnics en playade oro; se informó del suplente de su servidor para el Consejo del Centro Histórico Ciudadano, siendo el L.C.P. Alejandro de Dios Virgen; se atendió a través de llamada telefónica el Agente Municipal de Playa Grande, Ramón Guzmán con quien se acordó trabajar en coordinación para la mejora de su demarcación; se atendió la petición vía telefónica de la ciudadana Lupita para obtener una cita para plantear inquietudes sobre diversos temas, se atendió al ciudadano. Alejandro con un asunto de un predio, se atendió al ciudadano Benjamín acerca de los Murales en la calle Pípila entre Miramar y Matamoros.

El 15 de enero se llevó a cabo la reunión del Comité de Playa de Oro; se atendió la petición de apoyo en la compra de un boleto para una atleta paraolímpica en los próximos juegos que se realizarán en Indianápolis USA. Se asistió a la sesión de la Comisión edilicia de Protección Civil y Bomberos.

El 16 de enero se atendió a la ciudadana Ma. Guadalupe quien tenía una serie de peticiones; se realizó la entrega del Primer Informe Trimestral a transparencia.

El 17 de enero se atendió a la ciudadana Andrea para apoyar a los representantes de las etnias indígenas de la región de Puerto. Vallarta., ya que buscan espacios para dar a conocer sus talleres y medicinas a la comunidad, así como activar y promover la economía de estos grupos a través de estos talleres; Se atendió a la ciudadana. Narda, persona con discapacidad con asunto de pago de predial.

El 18 de enero se asistió a la Sesión de Adjudicación de Obra Pública.

El 20 de enero se atendió vía telefónica a C. de apellido Mejía para solicitar corte de ramas en la vía pública con afectación a los cables de alta tensión en las calles Etzquio Corona, esq. 16 de septiembre, se pasa reportea parques y jardines., así como a Servicios Públicos Municipales. Se dio seguimiento a la petición al Ing. Edén Castillón, director de Obras Publicas por una alcantarilla y bache peligroso sobre la calle Víctor Iturbe, casi esquina con Japón., así como la rehabilitación de tope en la calle 10 de mayo en Col. Lomas del Coapinole. Se atendió el reporte de alcantarilla abierta en la calle Av. Víctor Iturbe, entre calles Agua Marina y Topacio en la Col. La Trinidad.

El 21 de enero se dio seguimiento a solicitud de donación de área verde, el nombre del solicitante es ciudadano. José Antonio, se envió la información a la Dirección De Proyectos Estratégicos; se atendió a la ciudadana Irene quien solicita patentar un proyecto.

El 22 de enero se recibió la petición de la ciudadana Vanesa, fue turnada al Ing. Jorge Balderas., director de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente para solución a dicha solicitud.

El 23 de enero se llevó a cabo una reunión con el jefe de Playas Erwin Soto para inspección previa a limpieza de playa Boca Negra; se solicitó a Servicios Públicos Municipales. una motosierra para uso exclusivo de limpieza de ríos y playas desde playa de oro hasta boca de Tomatlán.

El 24 de enero se realizó limpieza de Río Pitillal, Col., Leandro Valle. Y se inspecciono la Playa Boca Negra en compañía de Erwin Soto y Lourdes de Aseo Público.

El 27 de enero se dio atención al ciudadano Alberto para un asunto de folio de construcción en Privada Isla, Exhaciendas de Pitillal, se turnó el caso al Ingeniero. Jorge Balderas Betancourt, director de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, así mismo se atendió a los ciudadanos Vanesa, Jorge, Alejandro, Felipe los cuales realizaron varias peticiones.

El 28 de enero se atendió a los ciudadanos Jaime y Laura con petición a escriturar su casa.

El 30 de enero se recibió la visita del Dr. Bartolo Cruz Romero, director de Sostenibilidad Ambiental, con quien se abordaron diversos temas.

El 31 de enero se dio seguimiento a oficio recibido el 31/01/25 con referencia al presidente de la Comisión Edilicia Permanente de Gobernación, así como al Regidor Presidente de la Comisión Edilicia de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial con el asunto mediante punto de acuerdo estudio y dictaminación de acuerdo de las iglesias de Monte Carmelo ubicada en la Col. Joyas del Pedregal, e iglesias en las colonias Vista Hermosa, Vista del Mar y Brisas del Pacífico II, también se dio seguimiento al oficio SLRG/COBE/04/2025 con referencia a petición de un predio en comodato en Col. Santa María.

El 01 de febrero se llevó a cabo la limpieza de playa boca negra, desde la avenida de ingreso a dicha playa.

El 4 de febrero se atendió a la ciudadana Carolina, vendedora ambulante de ropa y frutas con una inconformidad respecto al costo de su permiso. Se dio atención al ciudadano Ernesto con petición de solicitud de trabajo para dos miembros de su familia.

El 5 de febrero se asistió a reunión del Comité Playa de Oro; donde el ciudadano Dionicio solicita integrarse a la limpieza de playas, poniendo a disposición todo su personal para apoyar dicha actividad.

El 6 de febrero se confirmó la asistencia y participación a la limpieza de ríos por parte de la Red Ambiental a cargo de la ciudadana Paulina.

El 7 de febrero la ciudadana Esther solicitó una cita con el Regidor para tratar asuntos de Violencia contra la equidad de género. Se asistió a la Sesión de Instalación de la Comisión de Carrera Policial.

El 8 de febrero se realizó la limpieza de Río Pitillal, a la altura del puente de la colonia Infonavit, y colonia Del Toro.

El 10 de febrero se realizó la Sesión de Adjudicación de Obra Pública. Se tuvo una reunión vía telefónica, con el Ciudadano Alejandro Rojas de CODE Jalisco, asignado en Vallarta con la intención de presentar un proyecto de academias deportivas; con Erwin Soto, jefe de Playas se toma acuerdo con Parques y Jardines para hacer una limpieza previa al área de Río Cuale, antecediendo a la limpieza de playa olas altas. Se atendió la solicitud por parte de Guadalupe Barragán, director de Red Rehabilita para permiso para el uso del domo del Centro Cultural La Lija,

El 11 de febrero se realizó una inspección previa a la limpieza de playa de río Cuale y Olas Altas.

El 12 de febrero se dio atención a la ciudadana Ana María con el asunto de los predios a comodatos de las capillas monte carmelo, Santo Niño, El Señor de la Misericordia y El Señor de los Milagros.

El 13 de febrero se acudió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Participación Social y Organización Comunitaria, así como a la Sesión de la Comisión de Servicios Públicos Eficientes.

El 14 de febrero se llevó a cabo una reunión con el maestro Cesar Iván para la organización del 1er. Evento familiar dominical playero, también se atendió al ciudadano, con asunto de permiso de venta de trajes de baño artesanales en la playa.

El 15 de febrero se realizó limpieza de la plaza principal del poblado de Mismaloya.

El 17 de febrero se realizó una reunión con el tema de la Asociación de mujeres sin violencia, con un evento a celebrarse en marzo, mes de la mujer; así como con el ciudadano. Jorge, con quien se vieron avances con el asunto del predio Av., Federación. (terminación del canal y protección al fraccionamiento).

El 19 de febrero se tuvo una conversación vía telefónica con el Ciudadano Saulo para confirmar la no colaboración de su personal para la siguiente limpieza de playa., también se dio la confirmación vía telefónica al ciudadano Juan para la asistencia al Foro Metrópoli Activa.

El 20 de febrero se atendió a la ciudadana Ma. Guadalupe con asunto de permiso de venta en la vía pública, con el Sr. Luis Fuentes; se dio atención a la ciudadana Ana María para dar seguimiento al asunto del comodato de las iglesias.

El 21 de febrero se asistió a una Mesa de trabajo de IDEFT y a la Sesión de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos.

El 22 de febrero se realizó limpieza en el río Cuale, Playa malecón y Olas Altas.

El 23 de febrero se llevó a cabo el Primer evento de domingo familiar playero en Mangos Beach,

El 25 de febrero se realizó Sesión de la Comisión Edilicia de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial; se asistió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Gobernación. Se dio atención al ciudadano Amador con asunto personal de playa camarones.

El 26 de febrero se dio seguimiento al tema de Avenida Federación; se dio atención al ciudadano Ernesto con asunto relacionado a permiso de venta de ropa de playa; se realizó una reunión para la planeación y logística para el evento del Día Internacional del DJ; se apoyó al ciudadano Mariano, estudiante de la Universidad ICEP para el evento Primera Feria Informativa.

El 27 de febrero se brindó atención al ciudadano Pedro, desarrollador inmobiliario., con petición de actualización de proyecto de calle.

El 28 de febrero se le dio Información al ciudadano Ernesto respecto a su permiso ambulante de playa.

El 1 de marzo de 2025 se realizó limpieza del canal de Barrio de Santa María.

El 2 de marzo se asistió al Evento “Feria Informativa por parte de la Universidad ICEP”.

El 3 de marzo se acordó el cambio de fecha del día internacional del DJ por cuestiones de agenda; se dio atención al ciudadano Sergio del grupo de playa malecón y voladores de Papantla, se realizó reporte de limpieza de playas y ríos a la fecha.

El 4 de marzo se realizó la preparación de la rueda de prensa para la certificación de playa, se recibió una videollamada de Lorena Velázquez, representante de la Oficina de Turismo de Guadalajara para asuntos relacionados con la certificación de playa de oro.

El 7 de marzo se dio atención a la ciudadana. Julia; se recibió solicitud de petición por parte de la ciudadana Rosario para cambio de turno de alumna.

El 8 de marzo se realizó limpieza de playa de oro.

El 10 de marzo se realizó una segunda limpieza de Playa de Oro; se dio seguimiento a oficio solicitado a cultura del ciudadano Alfredo con respecto al evento del Día Internacional del DJ, se dio atención a la ciudadana Alicia para solicitar construir un

andador sobre la calle Costa Rica; se brindó atención al ciudadano Samuel, con tema para permiso ambulante frente al bar Océano.

El 11 de marzo se dio atención a la solicitud de apoyo del ciudadano Everardo para premiar la clausura del torneo de futbol en la categoría de veteranos en la unidad deportiva de la colonia Infonavit CTM; se brindó atención a la ciudadana Ana por asunto de comodato de iglesias en la delegación de Pitillal. Se realizó la impresión de reporte de actividades de la visita a la ciudad De Santa Barbara Ca.; en la Colonia El Remanse en atención y seguimiento a la petición de la ciudadana Alicia.

El 13 de marzo se dio la Certificación de Playa de Oro.

El 14 de marzo se acudió a la Sesión Ordinaria de Cabildo.

El 20 de marzo se recibió la petición de la ciudadana Alicia con tema sobre el plan de desarrollo urbano en la calle Costa Rica y Venezuela en la col. 05 de diciembre.

El 22 de marzo se realizó limpieza de playa Boca de Tomatlán.

El 31 de marzo se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial.

El 1 de abril se brindó atención a la ciudadana Gabriela , fraccionadora y representante legal del Fraccionamiento Encanto. para tratar asuntos respecto al fraccionamiento, se dio atención al Profesor Rafael quien solicita apoyo para los alumnos de la Escuela Secundaria. Técnica. #81, quienes representaran a su escuela en próximo torneo deportivo en la ciudad de Guadalajara.

El 3 de abril se realizó una reunión vía telefónica con la ciudadana Gabriela, Representante legal del Fraccionamiento Encanto ubicado en el Ranchito, se brindó atención a ciudadana Celia Santana, Agente Municipal del Ranchito, quien solicita un espacio para la construcción de un módulo para la impartición del taller de repostería, con medidas de 8x8m2 como mínimo, quien también solicita también la limpieza del Río Mascota, ubicado en el Ranchito, de preferencia en el mes de mayo, comenta que en el Fraccionamiento Puerta del Cielo no hay energía eléctrica

El 4 de abril se atendió a la ciudadana Rosario con la petición del cambio de turno de alumna.

El 5 de abril se realizó limpieza de playa de Boca de Tomates.

El 7 de abril se dio apoyo económico al ciudadano Jesús para trasladar a un familiar difunto a esta ciudad, se recibió visita de información por parte del ciudadano Everardo para la entrega de trofeos de la clausura de torneo de futbol.

El 11 de abril se dio apoyo para tramitar Carta de Residencia para la ciudadana Alicia, a se recibió petición de apoyo por parte del maestro y entrenador de Voli bol de playa, Cesar Iván para el torneo amistoso de equipos juveniles a celebrarse en esta ciudad del

11 al 13 de julio; se realizó el análisis del expediente Av. Federación con el Ing. Sergio Dueñas.

El 12 de abril se realizó limpieza de libramiento carretero en la col. López Mateos, se recibió petición por parte de la ciudadana Lupita, catequista de la capilla de San Rafael Arcángel para equipo de sonido e iluminación para la fiesta patronal a celebrarse los días 2, 3, 4, y 5 de abril.

El 24 de abril se realizó limpieza del Centro Cultural La Lija.

El 26 de abril se realizó limpieza del Rio Pitillal.

El 27 de abril se recibió invitación a premiar el torneo del club de pesca infantil de Marina Vallarta.

El 28 de abril se recibió invitación a recorrido de instalación de juzgado cívico de Ixtapa, Jal, se asistió a Sesión de la Comisión Edilicia de Gobernación y Educación.

El día 29 de abril se atendió la invitación a la Feria Ambiental El Salado; se participó en el Simulacro Nacional de Protección Civil y Bomberos; se acudió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Inspección y Vigilancia, así como de la Comisión Edilicia de Justicia y Estado de Derecho.

El 1 de mayo se asistió al Evento "festival del día del Niño."

El 6 de mayo en reunión con el ciudadano Ricardo, se pone a la orden para colaborar en las limpiezas de playas, él es líder de colonias y trabaja en los arcos del malecón.

El 7 de mayo se asiste a la Sesión Comité Playa de Oro; se recibe solicitud por parte de la Dirección de Comunicación Social de fotografías del evento realizado en la Delegación del Pitillal, denominado Feria Informativa.

El 8 de mayo se realizó una inspección a playas participantes en la campaña nacional de limpieza.

El 9 de mayo se asistió a la Toma de posesión de la rectora del Centro Universitario de la Costa.

El 12 de mayo de brinda atención al caso Av. Federación; se recibió la petición por parte del ciudadano Luis David para una luminaria en la delegación de las Juntas, Jal.

El 13 de mayo se realiza una reunión virtual con personal de SEMARNAT, para la preparación del evento del día mundial del medio ambiente; se asistió a la Sesión de la Comisión de Puntos Constitucionales y Reglamentos.

El 14 de mayo se asistió a la Sesión COMUR

El 5 de mayo participo en la Sesión Ordinaria de Cabildo.

El 16 de mayo asistió a la Sesión CMDU y Ciclovías.

El 19 de mayo se dio atención vía telefónica a la ciudadana Jacqueline de la Delegación de El Pitillal con asunto relacionado con juegos mecánicos

El 20 de mayo se realizó una reunión virtual con personal de la SEMARNAT. Se participó en la Sesión de la Comisión Edilicia de Recreación y Deportes. Se mantuvo Reunión con una reportera Susana Carreño en la col. Villa las Flores.

El 21 de mayo se realizó la Sesión de la Comisión de Playas Libres, limpias y certificadas, se visitó el Festival a la col. El Salitrillo.

El 22 de mayo se atendió a la ciudadana Jacqueline, vía telefónica, con quien se agendó una cita para tratar asuntos que de su preocupación; Reunión en relación con el “Festival del Mar”.

El 23 de mayo se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial; se mantuvo una reunión para revisar pendientes para la participación en la campaña nacional de limpieza de playas.

El 24 de mayo se asistió al evento “tree cities of the world”.

El 27 de mayo se participó en la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Medio Ambiente Sano, Protección Animal y Acción por el Clima; se brindó atención a la ciudadana Jacqueline con el asunto de permiso de juegos mecánicos para las fiestas de San Miguel A., en la delegación del Pitillal.

El 28 de mayo se realizó una mesa de trabajo de la COMUR. se conversó con el ciudadano a José Luis. del departamento de Parques y Jardines con tratándose sobre asuntos laborales. Se realizaron gestiones para que la jefatura de Parques y Jardines para el retiro de árbol en la vía pública en la colonia Emiliano Zapata, por petición de la ciudadana. Erna.

El 29 de mayo se realizó la Sesión de Adjudicación y Obra Pública, se participó en la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria; se llevó a cabo una reunión de trabajo en la oficina de SEMARNAT para la logística de la próxima campaña nacional de limpieza de playas.

El 30 de mayo se asistió a la capacitación para todos los organizadores y coordinadores de la campaña nacional de limpieza de playas a realizarse el día 05 de junio del presente año.

El 31 de mayo se asistió al acto cívico en la conmemoración al aniversario de Puerto Vallarta que se realizó en la plaza de armas.

El 2 de junio Atención a C. Margarita con asunto relacionado con un pago de permiso a padrón y licencias.

El 3 de junio se realizó Sesión COMUR; así como se asistió a la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento; se realizó una inspección a los arcos del malecón para arreglar los últimos detalles de la limpieza nacional de playas.

El 04 de junio se realizó la actividad de pesca de basura, desde playa Quimixto hasta playa Boca de Tomates, con el apoyo de la asociación “Limpia tu Mar”, donde se hizo entrega de kits de limpieza a los colaboradores y jefes de cuadrillas para la campaña de la limpieza nacional de playas, se realizó el ensayo general del evento de la campaña nacional de limpieza de playas; se realizaron los últimos detalles del evento de la campaña nacional de limpieza de playas.

El 5 de junio se realizó el evento de la Primera Campaña Nacional de Playas, celebrando el día mundial del medio ambiente, se asistió a la Inauguración de los juegos magisteriales.

El 9 de junio se acudió al Inicio de anidación de tortugas.

El 10 de junio se sostuvo una reunión con la ciudadana Julia, se dio atención vía telefónica a Lic. Alfredo Porras Domínguez, titular de la Secretaría de Agricultura en Jalisco SEMARNAT SADER, quienes tendrán un curso de capacitación en julio, y pretenden colaborar en una limpieza de playa en el mes de agosto en conjunto con el H. ayuntamiento, y la INIFAB (Instituto Nacional de Fomento a la Agricultura).

El 11 de junio se sostuvo una reunión del Comité Playa de Oro, se acudió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, Gestión Integral de Riesgos y Resiliencia.

El 12 de junio se llevó a cabo la limpieza de playa Hollyday inn; se asistió a la Conferencia del día de la gente de mar.

El 14 de junio se asistió al evento “Renace el Sabor” en el mercado municipal.

El 15 de junio se asistió a la Carrera recreativa infantil en el estadio Agustín Flores Contreras.

El 16 de junio se asistió a la Entrega de camiones de bomberos en el centro cultural La Lija.

El 17 de junio se llevo a cabo la Sesión y mesa de trabajo de la Comisión de Servicios Públicos Eficientes, así como la Sesión de la Comisión edilicia de Inspección y vigilancia.

El 18 de junio se realizó la limpieza de Playa en Boca de Tomates; se dio atención a la ciudadana Celia con asunto de petición para su hijo con capacidades especiales.

El 19 de junio se realizó la limpieza de Playa Camarones; se realizaron gestiones para el evento de La Gente de Mar; se asistió a la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Educación.

El 20 de junio se realizó una Junta de información con Oswaldo Castillón, coordinador de la oficina de la Delegación del Pitillal.

El 19 de junio se dio atención a Ciudadanos José y Leonardo, presidente y vocal del Fraccionamiento Los Ríos en la Delegación de Ixtapa con las siguientes peticiones: Desazolve del arroyo de la colonia a la altura de la curva, que se realice una inspección al lugar, Poda de árboles que interfieren en el cableado de los postes de energía eléctrica Relleno y emparejamiento de calles, (desde la entrada del Camichín) o desde la colonia Niños Héroes; se acudió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Recreación y Deportes.

El 22 de junio se realizó limpieza de mar en la playa de los muertos.

El 23 de junio se asistió a la actividad de las letras del CUC. Camino a Ixtapa, en compañía de la reportera Susana Carreño, así como también a la inauguración del puente lego en la colonia Joyas del Pedregal

El 24 de junio se asistió a la Sesión COPLADEMUN; se atendió al joven Jonathan Emmanuel por asunto de oportunidad de trabajo.

El 26 de junio se realizó limpieza de playa Palmares.

El 27 de junio se asistió a la Sesión de Adjudicación de Obra Pública.

El 30 de junio sesionó la Comisión Edilicia de Planeación de la Ciudad, Ordenamiento Territorial y Obra Pública.

El 1 de julio se brindó atención a los representantes del Fraccionamiento los Ríos para conocer el avance con respecto a las peticiones previamente solicitadas, haciendo hincapié en la falta de luminarias, y la falta de transporte, servicio con el que antes contaban hasta el inicio de la pandemia en el 2020; Sesión de la comisión de medio ambiente, acción por el clima y protección animal.

El 2 de julio se participó en una capacitación en la UMA con el objeto de apoyar en la entrega de tabletas a las escuelas beneficiadas.

El 3 de julio se dio atención a la ciudadana María Guadalupe, presidenta de la escaramuza Hipocampos, con petición para apoyo a torneo en la Arena San Marcos en la cd. De Aguascalientes se recibió la petición del ciudadano Ramón para ver si le pudieran otorgar un descuento en el pago de su predial; se realizó una reunión con el jefe de Obras Públicas, Roberto Plascencia, para ver el tema del Fracc. Los Ríos y el Talud de la colonia Ramblas Ecológicos.

El 4 de julio se atendió al ciudadano Carlos con un asunto de pago a patrimonio municipal por motivo de choque, pide una cita con el Síndico, Francisco Sánchez; se habló con el ciudadano Juan Ramón sobre la petición para otorgar un descuento a 120 niños para hospedaje en la ciudad de Guadalajara; se acompañó la Entrega de tabletas en el domo de la Lija, en Coapinole.

El 7 de julio se asistió al Acto Académico Escuela Primaria “Los Volcanes” así como a la apertura de propuestas en la UMA por la Comisión Edilicia de Adjudicación, se realizó una junta informativa con respecto a Mural en Playa de Oro.

El 8 de julio se asistió a la Sesión de Participación Social y Organización Comunitaria, también se estuvo presente en la Entrega de tabletas en el domo de Ixtapa.

El 9 de julio se participó en la Sesión de la Comisión de Adjudicación, se asistió a la inauguración de domo en la Sec. Fed. Núm. 84

El 10 de junio se acudió a la Entrega de tabletas en la UMA.

El 11 de julio se participó en la entrega de tabletas en el estadio Agustín Flores Contreras; se asistió a la Sesión COMUR; a la Sesión Puntos Constitucionales y Reglamentos; se solicitó una reunión con el Lic. Oscar Villalobos Gámez, Coordinador de Servicios Públicos Municipales. de la Ciudad de Guadalajara.

El 14 de julio asistió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Eficientes, así como a la Sesión de la Comisión Edilicia de Inspección y Vigilancia.

El 15 de julio se atendieron las sesiones de la Comisión Edilicia de Servicios Turísticos y atención al visitante; Comisión Edilicia Permanente de Participación Social y Organización Comunitaria y de la Comisión de Giros Restringidos.

El 16 de julio dio atención a la ciudadana Sharo con el proyecto MURAL, playa de oro, se realizó petición de oficio al hotel. Vallarta Torre, que otorgará el permiso para pintar el mural, se participó en la Primera Sesión del Consejo Técnico de Catastro en la UMA, se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial; por último, asistió a la Sesión Comité Playa de Oro.

El 17 de junio se participó en el recorrido de la Dirección de Planeación Urbana por el fraccionamiento Campo Verde, Club de Golf y Villas del Pirulí.

El 21 de junio se realizó una junta en la Oficina de Proyectos Estratégicos en la UMA; se dio atención vía telefónica al Vocal del Fraccionamiento Los Ríos en la delegación de Ixtapa, con petición de poda de árboles por lo que se turnó el asunto al área correspondiente; se brindó atención vía telefónica a la ciudadana Dominga referente al avance a su caso, quedando la confirmación de visita de inspección a su domicilio por parte de la oficina de Proyectos Estratégicos; se realizó una reunión para la Organización de la oficina para la próxima limpieza de playas.

El 23 de julio acudió a la Sesión de la Comisión edilicia Permanente de Protección civil, Bomberos, Gestión Integral de Riesgos y Resiliencia, se dio seguimiento a permiso del ciudadano Juárez

El 24 de julio se participó en la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento; se acudió Reunión para la coordinación para obtener la Blue Flag, en el hotel Sheraton; se dio atención a la

Coordinadora de la Col. El Calvario, acompañada de la presidenta de la colonia, tesorera, secretaria y vocal respectivamente., con las siguientes peticiones: En la calle Hidalgo entre Miramar y Alameda, viven varias personas de la 3ra edad y otro ciudadano con discapacidad por lo que solicitan el arreglo de esa calle ya que es una loma intransitable, Se solicita puente vehicular o lego en la calle 10 de mayo, entre las calles Genaro Padilla y 16 de septiembre, de hecho, la petición ya se encuentra en la Dirección de Proyectos Estratégicos. Los ciudadanos son: Silvia, María, Antonio y Gloria.

El 25 de julio en atención al Ciudadano. Raúl, quien vive en la col. Loma bonita en la delegación del Pitillal, con el asunto de las placas de un vehículo (taxi) asimismo solicita si le pudieran hacer un descuento en SEAPAL.

El 26 de julio se realizó la Limpieza de playa camarones, malecón y olas altas.

El 28de julio se ofreció atención a la ciudadana Francisca, colaboradora de limpieza de playa quien solicita apoyo para permisos de venta de frutas y similares en la delegación del Pitillal para varios compañeros, se turnó la dirección correspondiente para su atención, se dio seguimiento al tema de la Sra. Dominga en la Dirección de Proyectos Estratégicos, quien se compromete a arreglar con una malla y muro de cemento una vez que pase la temporada de lluvias, por lo pronto la ciudadana se compromete a comprar un hule para evitar mayor deslizamiento de tierra, se procederá posteriormente a hacer un segundo levantamiento de inspección; se asistió a la Sesión de la Comisión Edilicia de Gobernación.

El 29 de julio se realizó la confirmación de invitados a la sesión de playas libres, limpias y certificadas.

El 30 de julio se analizó el planteamiento del caso de la ciudadana Dominga con el Ingeniero Cristian Rodríguez Zavala para analizar una segunda opinión; se solicitó información a la ciudadana Sharo para la pinta del mural de Playa de Oro y enviársela al jefe de Obra Pública; se agendó cita para el Mural Playa de Oro con personal de Obra Pública y la ciudadana Sharo para inspeccionar el lugar y ver las necesidades del proyecto; se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia de Playas libres, limpias y certificada; y se asistió al arranque de Obra del puente Amado Nervo.

El 31 de julio se realizó una reunión en punto de acceso a Playa de Oro para la pinta del mural por parte de la oficina de Obra Pública, la ciudadana Sharo y Alejandro de Dios Virgen, asistente de Regidor Christian Bravo; se recibió la petición por parte de ciudadana Luz María, para apoyar a familia de escasos recursos para trasladar a personas en un camión de la capilla de la Virgen de Guadalupe., en la col. Volcanes al panteón del nuevo Progreso., petición solicitada al presidente de Ómnibus de Puerto Vallarta, a través de oficio.

El 1 de agosto se dio atención a la ciudadana Luz María para el apoyo de un camión de transporte de la capilla de nuestra Virgen de Guadalupe en la col. Los Volcanes a el

panteón del Progreso en la delegación de El Pitillal, con un costo de servicio de 2000 pesos; se atendió a la ciudadana Dominga para entregar avances de su petición respecto a un muro de contención; se brindó atención al ciudadano José Luis de la Colonia Vida Vallarta (atrás de Macro Plaza) quien es una persona discapacitada y de la tercera edad, solicita que le respeten la vía libre de tránsito por la calle Mae; se dio atención a la ciudadana Licenciada Rosario, con asunto de cambio de turno de alumna; se dio atención al ciudadano Julio, quien busca apoyo para ver a su prima Jacqueline quien no cuenta con documentos de identificación, es drogadicta e indigente y a quien recogió la patrulla espiritual en playa camarones, el ciudadano Leo del fraccionamiento Los Ríos solicita una campaña de esterilización y vacunación de perros y gatos en el área verde de la colonia).

El 4 de agosto se participó en la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento.

El 5 de agosto se ofreció una capacitación de como limpiar una playa y obtener certificación platino, dentro del Programa de Gestión Integral de Residuos de playa.

El 6 de agosto se realizó un práctica de capacitación de limpieza de playa de certificación de bandera platino., en la playa del hotel Sheraton Buganvillas Resort; se atendió la petición a Javier Alonso Dueñas Peña, subdirector de Puerto Limpio para poda de árboles en el fraccionamiento Los ríos en la Delegación de Ixtapa Jal.

El 7 de agosto se realizó una reunión con el comité Playa de Oro y Blue Flag en el hotel Villa Premier.

El 8 de agosto se participó en la Sesión del Consejo Técnico Catastral.

El 12 de agosto se sostuvo una reunión con el director de la Asociación Limpia tu Mar, en la UMA para la planeación y organización del evento de pesca de basura, segundo aniversario; se dio atención al c. David Francisco Zaga, tatuador y quien se queda en el parque Hidalgo, quien menciona diversas inquietudes en materia de seguridad en ese lugar.

El 13 de agosto se llevó a cabo una reunión con el Comité playa de oro.

El 14 de agosto se trabajó en la planeación y logística del evento blue Flag playa camarones; se realizaron Invitaciones a gerentes o directores de las 6 playas restantes a certificar en el próximo año.

El 15 de agosto se participó en la sesión de la Comisión de Adjudicación de Obra.

El 17 de agosto se realizó la pesca de basura por Limpia tu Mar, desde los peines hasta playa las animas.

El 18 de agosto se participó en la Sesión Patrimonio Municipal, así como en la Sesión de la comisión edilicia de Gobernación. Se realizo una inspección a hotel Villa Premier para el evento blue flag.

El 19 de agosto se realizó reunión para la planeación y logística de Blue Flag, en playa camarones; y de la próxima sesión de la comisión edilicia de planeación de la ciudad, obra pública y ordenamiento territorial; se recibió petición del ciudadano Torres torres, de material deportivo.

El 20 de agosto se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia de Planeación de la Ciudad, Obra Pública y Ordenamiento Territorial; y se participó en la Sesión de la Comisión de Recreación y Deportes.

El 21 de agosto se envió invitaciones a Medios de Comunicación, Invitados especiales y público en general para el evento de blue flag.

El 22 de agosto se llevó a cabo la limpieza de playa palmares y la marina.

El 23 de agosto se asistió a el Festival Playa Palmares.

El 25 de agosto se realizó el Evento de Certificación de la Playa Camarones, Sheraton, Marriott y Westin Blue Flag; se llevó a cabo la reunión del comité Blue Flag.

El 26 de agosto de ofreció atención a la ciudadana Amparo para apoyo con su hijo de nombre José.

El 29 de agosto se participó en la Sesión de Ayuntamiento.

El 1 de septiembre se recibió la petición de la ciudadana Rosario, respecto al cambio de turno de alumna, quedó resuelto favorablemente.

El 2 de septiembre se llevo a cabo la Mesa de trabajo de la iniciativa de limpieza de basura.

El 4 de septiembre se dio atención a la ciudadana Dominga para continuar con el procedimiento del Alud en su domicilio y realizar una inspección por parte del Arq. Jonathan de la Dir. De Proyectos Estratégicos.

El 5 de septiembre se realizó la calendarización de limpieza de playas hasta el mes de diciembre de este año, donde se sumarán prepas y universidades del municipio.

El 10 de septiembre se participó en la Sesión Edilicia de Protección Civil y Bomberos.

El 11 de septiembre se participó en la reunión del Comité Playa de Oro, se asistió a la Quinta Sesión COMUR; así como a las sesiones de las Comisiones Edilicias de Gobernación, hacienda y cuenta pública.

El 12 de septiembre se participó en la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento.

El 17 de septiembre se dio atención al ciudadano Osiris con temas de su interés particular relacionadas con multas de años anteriores; si brindo Atención a maestra Dulce, del colegio ISPAC, con apoyo de regidora Dalila Iroselma

Castañeda; se participó en la Sesión de la Comisión de Vivienda y asentamientos humanos.

El 19 de septiembre se brindó apoyo al cuadrangular de futbol en las canchas de SEAPAL, así como se dio apoyo para el evento de limpieza dental.

El 22 de septiembre se realizó Mesa de trabajo de la Comisión Edilicia de Medio ambiente, acción por el clima y protección animal.

El 23 de septiembre se realizó la Sesión de la Comisión Edilicia de Playas libres, limpias y certificadas; se participó en la Sesión de la Comisión Edilicia de Recreación y Deportes; se tuvo comunicación de ciudadano Arturo, para la coordinación de la limpieza de playas por el día internacional del turismo.

El 24 de septiembre se realizó la Sesión de la Comisión de Planeación de la Ciudad, obra pública y ordenamiento territorial; se asistió a la Sesión de la Comisión de Justicia y Estado de derecho; se dio atención al ciudadano arquitecto. Juan José con tema de multa de construcción y levantamiento de folio; se realizó un recorrido de inspección a playa las glorias para la próxima limpieza.

El 25 de septiembre se participó en la Sesión de la Comisión Edilicia de Inspección y vigilancia; así como en la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento.

El 26 de septiembre se realizó atención al ciudadano Florencio, quien solicita un permiso mensual a la dirección. de padrón y licencias, el ciudadano arquitecto Juan José solicita apoyo con la dirección de proyectos estratégicos para obtener unas coordenadas de un terreno ubicado en las calles Oyamel y Guayules.

El 27 de septiembre se llevo a cabo la limpieza de playa flamingos en la glorieta conocida como “mona desnuda”.

El 28 de septiembre se asistió a la entrega de camiones recolectores de basura por parte de la empresa red ambiental en el centro cultural la lija.

El 30 de septiembre se recibió una petición vía telefónica del ciudadano Carlos, quien solicita las medidas en coordenadas utm para hacer un reconocimiento de linderos.